
わたなべいくお の主な取組み 

 

「みよし市私立高等学校等授業料補助金について」一般質問しました。 

 

 

 

 

「子ども食堂を通じた地域共生社会の実現を目指してについて」一般質問しました。 

 

 

 

 
議員としての取組み 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 
問: 多世代子ども食堂の現在までの活動をみよし市としてどのように評価しているか。 

答: 地域に愛される活動をされていると思います。以前のような会食形式で食事を提供できれば、さらに見守りが 

必要な方との繋がりができ「地域づくり」、「地域の居場所づくり」ができるのではないかと期待しています。 

問：子ども食堂の安全安心な運営を行うための費用、例えば保険料や検便検査手数料等に  

ついての支援やその他の支援に対する考えはあるか。  

答：子ども食堂が安全に運営される環境の整備に必要な経費として、ボランティア保険の保険料、 

検便検査手数料等について補助金を交付します。その他の支援については、今後、子ども食堂の 

運営に対するニーズを把握し、支援できるよう検討していきます。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問：みよし市を除く西三河８市１町において、私立高等学校等授業料補助金等制度の通信課程補助対象の市町は。 

答：碧南市、安城市、知立市が対象としており、令和３年から刈谷市が通信課程を補助対象としました。 

問：私立高等学校等授業料補助金交付要綱を改正し高等学校通信制課程も補助対象としては。 

答：愛知県の補助制度が令和４年度から見直されることで、私立高等学校等授業料補助金の補助制度を 

取り巻く環境が大きく変わります。通信制課程への進学者の増加や、就学援助の受給世帯の増加なども踏まえ、 

補助金交付要綱を改正し、令和４年度から通信課程も補助対象とし一層の教育環境の充実を図ります。 
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令和４年度からボランティア保険の保険料、検便検査手数料等について補助金が交付されます。 

 

《質問要旨》現在、市内の多世代・子ども食堂「うきぐも食堂」の本格的な活動は間もなく６年目を迎えます。この活

動を今年度１２の企業や団体・１５名の個人からご支援をいただいています。子ども食堂の活動で得られる効果を確認

し、子ども食堂が安全に安心して活動ができ更に開所数が増えるよう行政支援の必要性について質問をしました。 

令和４年度からみよし市私立高等学校等授業料補助金交付対象者に通信課程も加わります。 

《質問要旨》国は 2010 年度開始の高校無償化法に基づいて、公立高校生の授業料が免除され、その後制度改正され現

在の高等学校等就学支援金制度となりました。みよし市は高等学校進学率が 9９%の中、高等学校進学も国公立私立に

とどまらず通信課程に通う子どもが増加しています。こうした中みよし市では私立高等学校等授業料補助金で私学生

徒の保護者の経済的支援をしていますが通信制課程は対象外にする要綱になっています。令和４年度から愛知県も

授業料軽減補助金で通信制を補助対象とされ、市の要綱を改正し通信制課程も補助対象とするよう質問しました。 

https://www.kabanet.org/ 
https://consultation-of-living.appspot.com/ 

 
「住んでよかった」と思える を目ざします！ 

 

議員としての取組み トークでの相談内容を一般質問しました。 
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浜口参議院議員 

 
（ご要望） 市道 三好丘２０号線（ベル三好幼稚園前道路）にて幼児と保護者が歩く中、歩道が狭く 

自動車とのすれ違い時危険と感じている。安全に歩行できるよう歩道整備をお願いしたい。 

 

（ご回答） 三好丘行政区、ベル三好幼稚園と協力しみよし市へ歩道整備を要望し保護者と幼児が安全に 

歩行できるよう車道幅を歩道へ振り分け、歩道幅を１．５ｍに変更し整備しました。 

 

 安全・安心な、道路整備に取り組んでいます。 

南井山公園 

ご要望場所 

ベル三好幼稚園 

三好丘小 

メゾン三好ケ丘 対応後 

５ｍ 

１．５ｍ 

１．５ｍ 

安心して歩行できるスペースを確保 

対応前 

６．４ｍ 
０．８ｍ 

０．８ｍ 

歩行スペースが狭く安心して歩けない 

 
（ご要望） 旭集会所付近の下り松公園でバスケットゴールを利用時、大きな音が出ており苦情がある。 

      バスケットゴール利用時、音が小さくなる対応をして欲しい。 

 

（ご回答） 三好丘旭行政区と連携しみよし市へ音が小さくなる対応を要望しバスケットゴールに消音 

シートを取り付けました。利用時は夜間の利用を控えるよう周知しています。 

（ご要望）年金制度についてこのままで本当に大丈夫か心配です。市として特に将来の高齢者や 

若い世代の負担にならないように対応を考えているか。 

 

（ご回答）みよし市では、年金制度に基づき徴収事務を行っています。年金制度について高齢者や若

い世代の負担についての心配事を浜口参議院議員と意見交換し今後国の活動の中で議論していた

だくよう要望しました。 

 

 くらしの相談対応事例  浜口参議院議員とトーク内容を意見交換しました。 

浜口参議院議員 渡邊 

渡邊 

対応前 対応後 

下り松公園 

三好丘旭集会所 
ご要望場所 

親しみやすい公園整備に取り組んでいます。 

ボール音低減の為消音シートを取付 ボードに当たるボール音がうるさい 


